
RFIDは長年のアプリ開拓力が重要

高信頼性ＩＣタグ

どのような業界でも、長い歴史と習慣、またそれをこなすノウハウがあるも
のです。このような業界は外の人がのこのこ行っても、中に入れてくれな
いか、入れても本当のところをみせません。

おそらく世の中はまだまだ改善のネタにあふれているのでしょう。しかし、
外から改善アプローチに気がついてもそれを実行をするには多くの協力者
が必要です。

RFIDは認識技術ですから最初は分かり難い面がありますが、このような

業界でこのように使うと効果がありそうというのは誰でも数件思い当たる
ものと思います。それが認識技術の面白いところです。

意外とそのようなことはその業界の関係者がとっくに気がついているかもし
れません。ひょっとすると実用化寸前までというところがあるかもしれませ
ん。

思いつきは決して馬鹿にできませんし、物事の始まりです。ただし勝負はそ
れからです。RFIDはしぶとい長年のアプリ開拓力が重要な分野という謂れ

でございます。


